

Über zwei Millionen Euro gespendet – Ein-Euro-Spenden-Aktion der Sparkassen-Stiftung geht in die 17. Runde Gemeinde Dießen erhält 10.700 Euro

Bereits seit 2007 führt die Stiftung der Sparkasse Landsberg-Dießen ihre jährliche Ein-Euro-Spenden-Aktion zugunsten aller Gemeinden im Landkreis Landsberg durch und konnte bis heute damit eine eindrucksvolle Gesamtspendensumme von zwei Millionen Euro an die Menschen in der Region ausschütten. Selbstverständlich erhielten auch 2023 wieder alle Gemeinden im Landkreis Landsberg von der Stiftung einen Euro je Bürgerin und Bürger. Wie jedes Jahr unterbreiteten die Kommunen selbst Vorschläge, für welche Aktion, Einrichtung oder Verein die Zuwendung verwendet werden soll. Für die Marktgemeinde Dießen bedeutete dies eine Spende in Höhe von 10.700 Euro. In der Ammerseegemeinde kam das Geld diesmal dem Arbeitskreis der Heimatforscher, dem Heimat- und Trachtenverein, dem Ammersee-Sportverein, dem Verschönerungsverein Riederau, der Musikschule sowie dem Katholischen Frauenbund zugute. Die Sparkasse Landsberg-Dießen unterstreicht mit ihrer Ein-Euro-Spenden-Aktion ihre Verbundenheit mit der Region und den Menschen die hier leben. Weil's um mehr als Geld geht.



Direkt vor dem Dießener Rathaus trafen sich die Vertreter der begünstigten Vereine und der Sparkasse für ein gemeinsames Foto mit der Bürgermeisterin. Vorne, von links: Theresia Gerum, Antoinette Bagusat, Christiane Hornsteiner (Katholischer Frauenbund), Carola Roth-Schmidt (Arbeitskreis der Heimatforscher), Katrin Gabriel, Nancy Arnold und Zora Zarbo (Verschönerungsverein Riederau), Erste Bürgermeisterin Sandra Perzul. Hinten, von links: Franz Böck (Sparkassen-Geschäftsstellenleiter), Klaus und Conny Schneider (Ammersee Sportverein Dießen), Dr. Irina Witt-Leimkohl und Melanie Vordermayr (Musikschule Dießen) und Michael Mayer (stellvertretender Sparkassen-Geschäftsstellenleiter).

Foto: Stephan Sieg